

令和4年5月

旭川南高同窓会 役員幹事 各位

旭川南高同窓会 会長 長谷川浩保

第59回（令和4年度）旭川南高同窓会開催に関して

平素より同窓会活動にご理解とご尽力を賜り、誠に有り難うございます。

去る5月10日、同窓会三役会に於いて、今年度（令和4年8月20日開催予定）の南高同窓会の開催についての話し合いを致しましたのでご報告申し上げます。

現在も続くコロナ禍において飲食を伴う大人数での開催は依然厳しく、今年度も開催すべきでないという意見が大半を占めました。

しかしながら総会は開催しなくてはならないため、下記のように今年度の同窓会開催に向けた方針を決定いたしました。

記

1. 総会は予定通り8月20日（土）午後6時より旭川アートホテルにて行い、懇親会は行わない。（近くなりましたら役員幹事諸氏にご案内を送ります）
2. 総会を集まっての開催にするか、昨年同様書面での決議とするかの判断は、今後のコロナの状況を踏まえ、6月末日を以て判断する。
3. 次年度以降の同窓会開催の可否はその時のコロナの状況等を鑑み、なるべく早い段階を以て三役で判断する。
4. 同窓会（懇親会含む）再開の際は、まずは当番期を設けず役員主体で執り行う。
5. 次年度（令和5年度第60回）は8月第3週土曜日を予定とする。
6. 同窓会再開の際、物価の変動等を踏まえ会費の変更（値上げ）をする。
7. 今後同窓会の動向や同窓会開催に関しての情報はHPにて随時発信する。

※ 同窓会HPがリニューアルされています。
<http://asahikawa-minami.com/>

以上を決定させていただきましたので、ご理解と変わらぬご協力の程お願いいたします。

学校の動向として、2月28日に卒業生232名が同窓会に入会。新聞掲載もされましたが、現役東大合格を含め39名が国公立に進学。総合学科になってから2番目に多い人数となりました。また、弓道部・バドミントン部・文芸部が全国大会出場を決めるなど、生徒諸君の活躍が報告されました。

4月8日には240名の新入学生を迎え令和4年度が無事スタートし、同窓会から記念のシャープペンシルを贈呈いたしました。

以上、ご報告方々宜しく願い申し上げます。